



Queridos niños, queridas niñas de Mirandilla, queridos padres y madres, estamos a punto de compartir con vosotros otra noche de magia e ilusión, estamos muy contentos de poder volver a estar con todos vosotros y vosotras.

Tenemos un pequeño problema, el día 5 de enero teníamos previsto estar en Mirandilla, pero el tiempo lo va a impedir, la predicción de lluvia para ese día nos obliga a hacerlo todo más deprisa, por eso **la Cabalgata de Reyes la adelantamos al sábado día 4 de enero a las 18:00 h. estaremos en el Ayuntamiento de Mirandilla**, desde allí saldremos por las calles de nuestro pueblo para llegar a la Casa de la cultura y compartir un rato con vosotros y vosotras, recordadles a vuestros padres que queremos estar con ellos un rato, llevaremos chocolate y roscón de reyes.

Pensad que no solo llegamos para repartir regalos, os llevamos ilusión y esperanza y también a cambio os pediremos un esfuerzo, solo uno, **queremos que os esforcéis y consigáis las mejores notas posibles, que respetéis y acompañéis a vuestros maestros y maestras, a vuestros padres y a los abuelos**, porque en junio los llamaremos para preguntar por vuestro comportamiento y por vuestras notas.

**NO os olvidéis la noche del día 5** acostaros temprano, dejar los zapatos y algo para que nuestros camellos y nosotros podamos comer y beber algo, esa noche, aunque llueva no dejaremos de repartir por vuestras casas, somos magos y ni la lluvia impedirá que hagamos nuestro trabajo.

¡Qué ilusionados estamos! ¡Qué alegría de volver a veros y compartir con vosotros y vosotras nuestra alegría! os queremos tanto....

Nos vemos en breve, estamos de camino.

**Atentamente SS. MM. LOS REYES MAGOS DE ORIENTE**